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Este mes podría derri
barse el ayuntamiento 

de Cobeña

sirve nada más que 
para mear» (Pag.9)

(P .P . e  In d e p e n d ie n te )

Pedro César de la 
Vega, concejal de IU 
en Meco, pide en un 
pleno la dimisión del 
Alcalde.
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IRcstaurantc 

“ £ l  C astillo”

• MENUS DIARIOS Y COMIDAS A LA CARTA

• DEGUSTE NUESTRAS ESPECIALIDADES EN 

CARNES Y PESCADOS FRESCOS DEL DIA

• SALONES PARA COMUNIONES, BODAS, 

BAUTIZOS Y COMIDAS DE EMPRESA

• POLLOS ASADOS PARA LLEVAR Y 

PAELLAS DE ENCARGO

Reservas Tel. 884 32 79

D E  C O / j i , s .

EL S IT IO

V M T
A

Cira. A jalvir - Cobeña, Km. 0,500  

AJALVIR (M adrid)

C /C A R R A P A ZU E LO S , 10

AJALVIR
HOGARES MOBILIARIO
En HOGARES MOBILIARIO; podemos 
proyectarle su mobiliario y dar soluciones a 
sus necesidades.

Nuestra propia fabricación nos permite 
adaptarnos a las ideas por Vd. concebidas. 
¡SOMOS FABRICANTES!

Somos especialistas en Boisseries. En 
HOGARES MOBILIARIO, para comodidad 
de nuestros clientes abrimos sábados y 
domingos medio día.

Todo en mueble clásico, juvenil y provenzal.

A R TIC U LO S R EB A JA D O S  

HASTA UN  50%

Ctra. Cobeña, Km. 0,300 
AJALVIR (Madrid)

Tfno.: 884 34 75
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PRESENTACION DEL CARTEL TAURINO 
DE LAS FIESTAS PATRONALES DE AJALVIR

El ac to  contó con la p resencia  del p resentador tau rino  de

T e leM ad rid , M ig u e l Angel M oncholi

E
l pasado quince de enero 
se presentó en la Casa de 
la Cultura de Ajalvir el 

cartel taurino de las fiestas pa
tronales de la localidad, que se 
celebraron los días veintiocho, 
veintinueve y treinta de enero.

La organización de las fies
tas y el cartel taurino no ha cos
tada nada al Ayuntamiento de 
Ajalvir, corriendo a argo de la 
empresa «Asadón», representa
da por José Félix González, co
mo se aprobó en el pleno del día 
nueve de diciembre.

El Ayuntamiento ha sido el 
encargado de supervisar las ga
naderías, los toros, los toreros y 
los rejoneadores de la fiesta. 
Según el alcalde de Ajalvir, 
Ricardo Besteiro, «el empresario 
ha hecho un gran esfuerzo para 
que Ajalvir tenga unas fiestas 
como se merece y para dar gusto 
a la corporación municipal»

El acto estuvo presentado por 
Ma Vi Lorenzo, coordinadora de 
temas taurinos en Antena3 y con
tó con la presencia del especialis
ta taurino de Tele Madrid, 
Miguel Angel Moncholi, y el 
maestro Andrés Vázquez.

El empresario de la feria, 
José Félix González, comentó a 
los asistentes al acto la innova
ción que por primera vez se da
ba en Ajalvir y en una plaza por
tátil, para evitar que los 
aficionados pasen frío, como fue 
la instalación de unos cañones 
de aire debajo de los tendidos 
como sistema de calefacción.

En cuanto a los carteles, el 
empresario manifestó que «las 
ganaderías, matadores y rejone

adores tenían un gran atractivo 
para los aficionados»

Los festejos taurinos de 
Ajalvir son el primer evento que 
se organiza en España en el 
mundo del toro con el carácter 
de feria, ya que este requisito no 
lo reúnen en Valdemorillo, pue
blo rival de Ajalvir por la dispu
ta directa de ambas localidades 
por ser la primera feria taurina 
de la temporada nacional.

Miguel Angel Moncholi,

que participó en la presentación 
de la feria se mostró, según dijo 
«sorprendido por los carteles de 
este año y por la guerra entre 
Valdemorillo y Ajalvir por ser la 
primera feria de España. Ajalvir 
fue antaño la primera feria de 
capeas organizada como tal, pe
ro bienvenida sea esa rivalidad 
que engrandece nuestra  
Comunidad de Madrid»

Después de presentar a los 
toreros y que uno a uno agrade
cieran el poder tomar parte en la 
primera feria taurina de España, 
se sirvió un vino español, genti
leza de Cafetería Venecia. Al 
terminar el acto, Quijotes La 
Comarca pudo comprobar el 
malestar existente entre muchos 
vecinos de Ajalvir que no fue
ron invitados a la presentación 
del cartel.

Habrá que preguntar al 
Alcalde de Ajalvir, el señor 
Besteiro, si el acto fue organiza
do por el Ayuntamiento de 
Ajalvir o por el empresario José 
Félix González, aunque según 
ha podido saber La Comarca, la 
organización del mismo corrió a 
cargo del municipio.
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APERITIVOS VARIADOS • MARISCO 
Y JAMON DE JABUGO

Polígono "El Ramar"
Ctra. Ajalvir - Torrejón. Km. 2.100 
Nave I Posterior

Telé!'.: 884 44 69 
Fax.: 884 44 69 

AJALVIR (Madrid)

Plza. del Generalísimo, 5 
Teléf.: 884 35 13 • AJALVIR

CLINICA DENTAL AJALVIB
Dra. M aría  B O N FLIG IO  PEREZ

•  TR ATAM IEN TO  SIN D O LO R  •

•  A B IE R TO  LU N ES, M ARTES, M IE R C O LE S , 

S A B A D O S  Y D O M IN G O S  D U R A N T E  T O D O  EL D IA  •

f
AJALVIR

CLINICA 
DENTAL

AEROPUERTO DE BARAJAS

MADRID

AVDA AMFRK A

N-II CARRETERA DE BARCELONA

T O R R E JO N  

A JA L V IR  

S A L ID A  ^

PAREDES DE NAVA i

ALCALA
DE
HENARES

TORREJON

TRABAJOS GARANTIZADOS C/. SEÑ O R  C U R A , S /N Q L O C A L  2

CITAS AL TELEFONO 884 43 49 (Ju n to  P laza A y u n ta m ie n to ) A JA LV IR  (M a d rid )
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al dolor de Juan García.

M u y  b u e n a  e n tra d a  p a ra  v e r  a  lo s  

D o m e c q  y  m u c h a  n iñ a  m o n a :

El segundo día de feria registró la mejor 
entrada, probablemente beneficiada por 
no ser un día laborable. Muchas caras 
nuevas y especialmente bellos rostros fe-

A pesar de lo que se temía, e f” 
buen tiempo sonrió a las fiestas pa
tronales de San Blas 94 en Ajalvir. 
Aunque el primer día de feria estu: 
vo flojo, los siguientes, y tras la di
fusión que dió del primer festejo 
Tele Madrid, sobre todo el de rejo
nes, congregó a un gran número de 
aficionados del resto de la Comarca, 
especialmente de Alcalá y Torrejón.

LOS TRIUNFADORES 
DE LA FERIA DE AJALVIR

El p r im e r  d ía  s ó lo  u n a  o r e ja  

p a ra  F ra s c u e lo :

Con reses de la señora viuda de 
Martínez Benavides, se abrió la feria 
de Ajalvir. Los ejemplares, magnífi
camente presentados estuvieron por 
encima de la terna. Sólo Frascuelo 
esgrimió algunos detalles que le va
lieron la oreja. Sus compañeros de 
terna, en especial Celso Ortega, un 
hombre valiente, no quisieron saber 
nada de lo que tenían enfrente.
A pesar de lo que Antonio Mondéjar se 
jugaba esa tarde, estuvo muy deslucido. 
La plaza registró una media entrada sien
do generosos. La presidencia fue ocupada 
por Julián García, quien a última hora tu
vo que sustituir a Juan García, que iba a 
repetir como presidente por una desgracia 
familiar. Desde La Comarca nos unimos

meninos en la portátil plaza de 
Ajalvir.
Decía el empresario antes de 
que dieran comienzo los rejo
nes que podían salvar la feria y 
personalmente creemos que así 
fue. Había en Ajalvir expecta
ción por ver a los Hermanos 
Domecq, que rayaron a gran al
tura, especialmente en sus se
gundos.
El hierro de la tarde de Albarán 
González defraudó, ya que el 
tamaño y trapío de las reses de
jó mucho que desear. En cuan
to a Joao Moura, que repetía en 
Ajalvir, estuvo voluntarioso y 
en su línea habitual. Los rejo
nes fueron lo mejor de la Feria.

T e rc e r  y  u lt im a  d e  fe r ia :

Fue la mejor de las dos corri
das. Al menos Andrés 
Caballero, Roberto Antolín y 
Manuel Romero pusieron vo
luntad y ganas por agradar al 

respetable. La ganadería no ayudó a la 
terna, a pesar de mostrarse animada hasta 
antes de entrar en varas, para mostrar des
pués su debilidad. El público al menos se 
entretuvo y los toreros recibieron su pre
mio. Al final todos contentos.
Foto Izda.: Luis Domecq citando a su primer toro 
Foto Deha: Viendo la ambulancia, es de agrade
cer que no ocurriera ningún percance

EL BUEN TIEMPO SONRIO 

A LAS FIESTAS DE SAN BLAS

5
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Peña Candelaria v Peña el Martillo
«HASTA QUE EL CUERPO AGUANTE»

Mariano Culebras es el pre
sidente de la Peña El Martillo 
de Ajalvir. La peña lleva fun
cionando siete años y está for
mada por treinta y cinco so
cios.

Celebran, animan y ponen 
el colorido que haga falta a las 
fiestas de San Blas y a las de la 
Virgen de la Espiga.

Habitualmente acuden a to
dos los festejos y después se 
reúnen en un local a armar la 
juerga hasta que el cuerpo 
aguante.
Q . : ¿Recibís algún tipo de 
subvención por parte del 
Ayuntamiento?
R . : El Ayuntamiento nos da 
diez mil pesetas por el local, 
ya que es nuestro, y trescien
tas pesetas por socios que so
mos. Venimos a cobrar veinti
dós o veintitrés mil pesetas en 
cada una de las dos fiestas del 
pueblo.
Q. : ¿Pagan los socios alguna 
cuota?
R. : Pagamos una cuota men
sual de quinientas pesetas, des
tinadas a pagar todos estos gas
tos. Además, el domingo que 
viene tenemos una caldereta 
con carne de las reses que se

matan, donde comemos noso
tros y nuestras mujeres. El sá
bado siguiente al día que termi
na la fiesta, volvemos a hacer 
otra caldereta, con otra peña 
que se llama "La Candelaria", 
de unas cuarenta y tantas muje
res. Nos reunirem os "Las 
Candelarias" con sus maridos y 
"El Martillo" con nuestras mu
jeres, para hacer otra caldereta.

PEÑA
LA CANDELARIA

No tuvimos que movernos 
mucho para encontrar a Las 
Candelarias en la plaza de to
ros, pues compartían grada con 
los miembros de la Peña El 
Martillo.

Quijotes, La Comarca ha
bló con su presidenta, Feliciana 
Achaques, quien nos explicó 
que «las Candalarias llevamos 
funcionando como peña casi 
diez años, siendo exclusiva
mente femenina y, sólo eso, las 
mujeres de la peña tienen que 
tener entre cuarenta y dos y se
senta y cinco años. Si no cum
plen ese requisito, no son ad
mitidas»
Q.: ¿Cuántos miembros com

ponen su peña?
R.: Cuarenta y dos mujeres. El 
día de las Candelas, el dos de 
febrero, tenemos la fiesta de la 
Candelaria. Invitamos a cenar a 
nuestros maridos, a la corpora
ción, a la guardia civil... El día 
de los toros venimos todas ves
tidas "con el traje de la peña, 
bailamos la charanga por la ca
lle y animamos mucho la fies
ta, todo lo que podemos.
Q.: ¿Recibís alguna subven
ción?

R.: Sí. El Ayuntamiento nos da 
trescientas pesetas por cada so- 
cia para merendar y nos dan lo
cal. Somos las que levantamos 
la fiesta. Además, tres mujeres 
mayores se visten de damas de 
honor, que llaman la atención, 
e invitamos a todos los foraste
ros porque somos muy acoge
doras. Estamos muy agradeci
das al pueblo, al alcalde y la 
corporación , y desde La 
Comarca mandamos un saludo 
para todo el pueblo de Ajalvir.

6
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TERMINO LA TEMPORADA DE CAZA
El pasado domingo veintitrés de enero terminó la temporada de caza, que volverá a abrir

se el próximo ocho de octubre. Quijotes La Comarca salió con los cazadores de Ajalvir el 

penúltimo día, donde somataron ocho liebres.

Los cazadores antes de empezar la jornada

Mucho tardaron en salir las liebres el 
penúltimo día de caza desarrollado en 
Ajalvir. A las ocho y media de la mañana, 
como de costumbre, con Máximo a la ca
beza, se empezó a recorrer el terreno desti
nado a la lucha tan particular que mantie
nen a la carrera liebres y galgos.

Tuvieron que esperar los cazadores ca
si hasta media mañana para disfrutar si
guiendo las evoluciones de sus canes. Las 
liebres, como si tuvieran idea de que 
por espacio de nueve meses iban a es
tar relativamente tranquilas, andaban 
más rápidas y listas que nunca, ven
diendo cara su derrota, en los casos 
en que ésta se produjo.

EL ULTIMO AÑO DE 
MAXIMO, EL SOLTADOR

Conforme iban transcurriendo las 
horas, algunos cazadores comenzaron 
a ponerse nerviosos, produciéndose 
incluso alguna discusión con Máximo 
Ramos, el soltador.

Máximo, probablemente cansado 
de discutir cada domingo, anunció a 
Quijotes La Comarca, su intención de

no continuar haciendo las labores de solta
dor la próxima temporada. Máximo ha esta
do dos años de soltador, para él es un hobby 
como otro cualquiera. Su trabajo consiste, 
según él mismo explica «en dejar un poco 
de ventaja a la liebre cuando ésta sale, pa
ra proteger al animal de los galgos, y que 
puedan medirse en una carrera justa»

Esta labor, llevada a cabo con excesivo 
celo, tiene sus críticas por parte de otros ca-

Instantánea de una carrera

zadores, pues, como dicen, «es muy difícil 
soltar a los perros en el momento exacto» 

Al final del día tan sólo ocho liebres 
muertas, quizás como dice Máximo Ramos 
porque «hacía un día de mucho viento a 
favor y las liebres se levantan muy largas, 
no como otras veces que se ven de cerca» 

Por último, Máximo comentó a La 
Comarca que debido a follones que había 
no seguirá de soltador la próxima tempora

da. A parte, el gusanillo de sacar a su 
propio perro a correr, puede más que 
el soltar a los perros del resto de caza
dores.

UNA AGRUPACION DE 
CAZADORES CON DOCE 

AÑOS DE HISTORIA

Guillermo Antonio Gallego es el 
presidente de la A sociación de 
Cazadores de Ajalvir, con quien La 
Comarca mantuvo después del reparto 
la siguiente entrevista.
Q. : ¿Cuánto tiempo hace que lleva 
funcionando la A sociación de 
Cazadores de Ajalvir?
R. : Doce años.

7
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Q. : Pero, esto se remonta aún más atrás, ¿no?
R. : Bueno, sí. Lleva aproximadamente veinte años, lo 
que ocurre es que el pueblo cazaba solamente la lie
bre y el conejo, y esto lo llevaba otra sociedad. 
Después lo ha cogido el pueblo, que ha formado la 
agrupación de cazadores, y nos dedicamos a cazar to
do: palomas, perdiz...
Q. : ¿Cuántas personas formáis la agrupación?
R. : Somos, aproximadamente, unas sesenta y cinco 
personas.
Q. : ¿Pagáis cuotas?
R. : Sí. La gente nueva sale a pagar algo más por los 
intereses que los demás hemos pagado antes. Los de 
fuera suelen pagar cinco mil pesetas más, al no estar 
empadronados y estar menos en el pueblo.
Q. : Ahora que termina la temporada, ¿qué balan
ce podemos hacer?
R. : Aproximadamente se han cazado doscientas per
dices, porque este año hemos ido muy pocas escope
tas, y unas doscientas liebres.
Q . : ¿Tenéis algún tipo de subvención del 
Ayuntamiento como agrupación de cazadores?
R. : Por desgracia hemos pedido algunas veces sub
vención y no nos han dado nada. No exigimos mucho 
y no nos hacen caso, aunque bien es cierto que tam
poco estamos todo el día detrás de ellos.

Respecto a la posible vacante de soltador para la 
próxima temporada, el presidente de la Agrupación 
de Cazadores manifestó: «alguien habrá que quiera 
soltar. Son cinco mil pesetas todas las semanas y, de 
todos modos, siempre hay alguno que quiera serlo, 
entre otras cosas porque se pasa bien»

Las últimas palabras del presidente de la agrupa
ción fueron un llamamiento a aquellos que vean caza
dores furtivos, para que llamen a la Guardia Civil o a 
cualquier presidente de cazadores de la Comunidad.

Así transcurrió el día con los cazadores de Ajalvir, 
con quienes compartimos el almuerzo y derrochamos 
nuestras escasas energías en recorrer los casi quince 
kilómetros que domingo a domingo estos vecinos de 
la Comarca caminan junto a sus galgos. La próxima 
cita, el ocho de octubre, inicio de la temporada.

reparto

Una liebre encamada sale a la carrera ¿Quien es el responsable de medio ambiente en Ajalvir?
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Dura crítica del PP e Independientes 
al Alcalde de Daganzo

Los concejales de la oposición (PP e independientes) manifestaron a Quijotes La 
Comarca su descontento con la gestión realizada por el Alcalde de Daganzo, Emilio 

Valladar, al frente del Ayuntamiento.

Los c o n c e ja le s  de la  oposición estuvieron pre 

s en tes  en  la  p resentación  de la  M ancom unidad

Agustín Godín y Juan Alvarez (PP), 
junto a Angel Berzal (Independiente) 
critican en esta entrevista duramente al 
Alcalde de Daganzo, Emilio Valladar.

La oposición al ayuntamiento dagan- 
zeño se queja del trato discriminatorio a 
que son sometidos por algunos funcio
narios. Según los concejales de la oposi
ción, exceptuando IU, con quien no 
mantuvimos la entrevista, el secretario 
del Ayuntamiento manipula todas sus 
expresiones.

DISCRIMINADOS POR 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES

«Los poderes generalmente suelen ir a 
asociados al poder burocrático, y el po
der burocrático es generalmente la per
sona más agradecida al poder que existe 
porque es el que le da de comer. Con lo 
cual, tenemos un trato discriminatorio 
con respecto a los demás concejales que, 
aun siendo electos al igual que nosotros, 
tienen la mayoría y ciertas personas del 
ayuntamiento que, en teoría tendrían que 
ser profesionales y delimitar su postura, 
no nos tratan igual que al resto de conce
jales. En los plenos somos cuatro de la 
oposición contra el señor alcalde, que es 
el único que habla»

LAS MANIPULACIONES 
DEL SECRETARIO

«El secretario del ayuntamiento manipu
la a su manera cualquier expresión nues
tra, menospreciando quizás nuestras in

tervenciones menos afortunadas y las 
más afortunadas las deja en ridículo, 
con el consentim iento del alcalde. 
Hemos solicitado en varias ocasiones 
que se graben los plenos o que se trans
criban literalmente»
(Interviene Agustín Godín): «Después 
de dos años y medio de estar en el 
ayuntamiento, se han celebrado po
quísimos plenos. La ley faculta al al
calde para celebrar como mínimo un 
pleno cada tres meses. El pasado año 
sólo se celebraron tres plenos, en vez 
de cuatro»

LA OPOSICION NO HA 
APROBADO NINGUN ACTA

Manifiestan los concejales popula
res en esta entrevista que todavía la 
oposición no ha aprobado ningún acta 
al equipo de gobierno, por lo que no 
hay nada aprobado por unanimidad: 
«Como ha comentado mi compañero, 
el secretario dice que su obligación es 

sintetizar, pero le da cierta forma para 
que seamos nosotros los malos de la pe
lícula y dejar en buen lugar al alcalde, 
hasta el punto incluso de atribuirle fra
ses que nunca ha hecho públicas y que 
jamás ha dicho»

BAR

AMBIENTE JUVENIL • HABITACIONES

C/. LOPE DE VEGA, 1 

DAGANZO (M adrid)
Tel.: 884 55 05
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^Pensión C ervan tes
Máxima comodidad 
y precios económicos

A tan sólo doce minutos de 
Alcalá de Henares 

y Torrejón de Ardoz

C/. Constitución, 38
Telf.: 884 57 48 - 884 56 87 • DAGANZO

LA C O MA R C A
La revista de información 

de Daganzo, Ajalvir, 
Cobeña, Meco y Camarma

S é u&tecl ¿ta, fiadédo- íee>i¿W d e tu á í ttu ft& é é a

Para su publicidad 

880 79 19
GRUPO QUIJOTES

\\ >

*

r

&y

y
t

MAPFRE
SEGUROS

. - f *  /
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Delegación en Daganzo
C/. Príncipe Felipe c/V. Otra, de Fresno 

Teléfono: 884 54 63

►AUTOMOVIL
► HOGAR
► COMERCIOS
► COMUNIDADES

• AGRARIOS 
•VIDA
•JUBILACION, ETC.

T R A M IT A C IO N  DE S IN IE S T R O S
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VALLADAR FIRMO 
2.000 DECRETOS 

ENTRE LOS AÑOS 88-89

«En relación al volumen de habitantes 
quizás sea el pueblo de la Comarca que 
con más diferencia dictara decretos en ese 
periodo. Cobeña tuvo cuarenta y nwéve, 
Ajalvir ciento cuarenta y Camarma doce. 
Estamos hablando de pueblos limítrofes, 
que más o menos tienen prácticamente 
los mismos habitantes y que están muy 
equiparados. Sin embargo en Daganzo 
hubo dos mil decretos. Esto quiere de
cir que, aunque la ley le faculte al al
calde para gobernar por decretos, la 
transparencia es nula. No quiere que 
salga en los plenos ningún tema que se 
le pueda rebatir, haciendo leyes con 
sus decretos y que no se enteren ni la 
oposición ni el pueblo de la infinidad 
de cosas que se han realizado en 
Daganzo.
Si a mi me insinuaran que me he lleva
do algo, como parece ser o da lugar a 
que se entienda así por algunas perso
nas, no me haría falta que me lo pidie
ran por escrito, algo que de hecho he
mos realizado las distintas 
agrupaciones políticas (Independientes y 
Partido Popular). Hemos hechos solicitu
des por escrito, con registro, en el mes de 
octubre del noventa y dos, y ya estamos 
en enero del noventa y cuatro. Hablamos 
de quince meses y aún no se nos ha con
cedido. Se pidieron los mandamientos de 
pago del año noventa y uno, pero aún no 
se nos ha citado para que los viéramos. 
Lógicamente, tenemos que pensar que 
hay mucho que esconder, ante la falta de 
transparencia existente.
En el tema de personal siempre suelen ser 
personas más o menos escogidas, afines 
al partido, buscando la comercialización

de los votos. El señor Alcalde es el único 
que decide y la en oposición solamente 
podemos hacer críticas de las cosas que 
vamos sondeando. Sobradamente está de
mostrado que en los plenos su equipo de 
gobierno, con sus concejalías y sus carte
ras correspondientes, han ignorado las 
preguntas que hemos hecho la oposición 
y negociaciones concretas que se habían 
realizado. El señor alcalde, como presi-

Si a mi me insinuaran que me he 
llevado algo, como parece ser o da 

lugar a que se entienda así por 
algunas personas, no me haría falta 
que me lo pidieran por escrito, algo 
que de hecho hemos realizado las 
distintas agrupaciones políticas 

(Independientes y Partido Popular)

«Las obras del anfiteatro Tierno Galván 
costaron hace ocho años dieciséis 

millones, pero actualmente no sirve 
nada más que para mear»

dente de todas las comisiones, ni siquiera 
lo ha consultado con ellos, y se han en
contrado en callejones sin salida. La ma
yoría del pueblo de Daganzo está metido 
en el sistema del PSOE. Nosotros no po
demos dar nada, económicamente hablan
do, porque yo creo que la gente viene al 
ayuntamiento a buscar que les den algo»

LA OPOSICION PIDE UN 
INSTITUTO, UNA CASA DE 

SALUD Y UNA AMBULANCIA

«Aquí somos aprovechadores del salvao y 
desperdiciadores de la harina», manifiestan.

«La obra del anfiteatro Tierno Galván cos
tó hace ocho años dieciséis millones, pero 
actualmente no sirve nada más que para 
mear. Estas obras generalmente no sirven 
nada más que para despilfarrar el dinero. 
Ahora, acom etem os en el Plan 
Cuatrienal, que el señor alcalde ha saca
do muy brillantemente por mayoría y por 
el rodillo, un pasillo verde en todo lo que 
es el arroyo adelante, con un presupuesto 

de sesenta y nueve millones de pese
tas, en principio, de los cuales tene
mos que sacar veinte a crédito. Esto 
supone p a r a d  ayuntamiento un en
deudamiento, cuando la obra solamen
te va a arreglar doscientos metros de 
canalización»
«El pueblo siempre está con la sombra 
de unas inundaciones, aunque hace 
muchos años que ya no se producen. 
Esos sesenta y nueve millones son su
ficientes para canalizar desde la parte 
superior hasta la parte baja del pueblo, 
pero no hace falta hace un mirador. 
Además quiere hacer unos saltos esca
lonados de unos treinta o cuarenta 
centímetros de profundidad, con lo 
que deberemos añadir a estos gastos 
las cisternas de agua, las depuradoras, 

etc, porque en el arroyo no hay agua. Es 
un sueño muy bonito para cuentos de ha
das. Este hombre deshecha otras cosas 
más necesarias y accesibles para el pue
blo de Daganzo, metiéndonos en estos 
gastos tan importantes»

INSTITUTO DE 
BACHILLERATO

«Por ejemplo se podría hacer un nuevo 
instituto un nivel medio o medio-alto 
porque hay gente se te tiene que despla
zar fuera de nuestra localidad. Es muy 
penoso ver cómo todas las mañanas hay

MUEBLES DAGANZO, S.L.

• DORMITORIOS • SALONES •
• TRESILLOS • LAMPARAS •

• EN CLASICOS • MODERNOS •
• PROVENZAL Y CASTELLANO •

• MUEBLES DE COCINA •

Carretera de Cobeña, s/n° 28814 DAGANZO
Teléfono: 884 51 20 Madrid
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dos autobuses que van con diez o 
veinte personas superior a su capaci
dad. Daganzo tiene patrimonios y te
rrenos, y si no, tiene posibilidades 
para adquirirlos o permutarlos. Los 
únicos colegios que hay se permuta
ron al obispado y se podrían hacer 
igualmente infinidad de cosas»

UNA CASA DE SALUD 
Y UNA AMBULANCIA

«Se podría hacer, por ejemplo, una 
casa de Salud, algo que dé un servi
cio permanente y útil. Ni siquiera te
nemos una ambulancia.
Para colmo de males, hace poco he
mos tenido que quitar el cachondeo 
de que hay un solo policía y había 
dos coches. Eso es inaceptable, es un 
derroche del gobierno socialista y de 
los "sociolistos" que andan por los 
pueblos. Como era tanta la vergüenza 
y el ridículo que se estaba haciendo, 
ha quitado a uno de los coches las si
renas, y se ha quedado como coche 
municipal.
Viendo estos derroches, como el de 
las nueve barquitas que aparecen en 
el proyecto del arroyo, no sé si será 
una para cada concejal, y, si he visto 
mal y son seis, a los cuatro de la opo
sición no nos tocará ninguna. Serán 
cinco para el gobierno y la otra para 
una persona con ciertos derechos ad
quiridos.
Cuando el arroyo se envalentona 
afecta a unas cien o ciento cincuenta 
viviendas, provocando muchas des
gracias, pero parece ser que el alcal
de quiere realizar esta obra de dos
cientos metros, no la canalización del 
arroyo en un kilómetro o kilómetro y 
medio, para los que serían suficientes 
esos sesenta y nueve millones.
Esto se le ha comentado ya, pero alega 
que ya haremos otro trozo más adelante. 
En Daganzo, en el Plan Cuatrienal se 
han aprobado sesenta y tantos millones 
de pesetas, pero después las experiencias 
anteriores nos dicen que se le suelen dis
parar al doble»

LOS GASTOS DEL ALCALDE

«Además tenemos los gastos de repre
sentación del señor alcalde, no especifi
cados ni cuantificados. En los gastos que 
"han" aprobado en un pleno pasado, no 
se especifican los gastos de representa-

«La mayoría del pueblo de Daganzo 
está metido en el sistema del PSOE. 

Nosotros no podemos dar nada, 
económicamente hablando, porque yo 

creo que la gente viene al ayuntamiento 
a buscar que les den algo»

«La tercera edad está cada lunes y  
martes del año comiendo y chupando. 

Ya quisiera la gente en edad de 
trabajar tener una cuarta parte de 

patrimonio que ellos»

ción del alcalde. En el año noventa y 
uno, que fue la última que los vimos, 
eran tres millones y medio de pesetas de 
gastos de representación»

LA CASITA DE ORO

«Además tenemos unos gastos continuos 
de subvenciones que se dan a personas 
que viven de ello, como es el caso una 
persona que regenta el bar de la Casa de 
los Jubilados. Curiosamente, la llaman 
"la casita de oro" porque llevarán inverti
dos unos veinticinco millones en una ca
sita que tiene cien metros. Ese señor no 
paga impuestos, todo lo que saca es libre 
y, encima, puede ir cualquier persona del 
pueblo, perjudicando notablemente a los 
bares restantes del pueblo.

Todos los años el ayuntamiento gasta 
un millón y medio de pesetas, o al me
nos piden una subvención de esa can
tidad, en gastos que no justifican de 
qué cuantía son, sino simplemente di
cen que son arreglos de televisión, de 
video...»

LA CASA DE LA CULTURA

«La Casa de la Cultura es el cuento de 
nunca acabar. Se abrió con un presu
puesto inicial bajo, en torno a los se
senta millones de pesetas, pero se han 
hecho posteriores ampliaciones. Ahora 
el ayuntamiento prepara un presupues
to de siete millones doscientas mil pe
setas para amueblarlos y no han dado 
una baraja de opciones. Unicamente 
han mandado presupuestos completos 
dos personas, los demás eran incom
pletos a la petición que en teoría tení
an que haber hecho»

LOS GASTOS DE 
LA TERCERA EDAD

«En gastos a la tercera edad en fiestas, 
subvenciones inespecíficas y gastos de 
representación, superan el veinte por 
ciento de presupuesto. Además, gene
ralmente tampoco suelen ser previso
res para las obras.
Otro dato es que la Tercera Edad está 
cada lunes y martes del año comiendo 
y chupando. Yo entiendo que tuvieran 
una semana o quince días al año un 
viaje con todos los gastos pagados, pe
ro ya quisiera gente en edad de trabajar 
tener una cuarta parte de patrimonio 
que ellos. Estamos pagando las diver
siones y la propaganda electoral para 

las próximas elecciones»

EL AMBIENTE 
DE DAGANZO

v
«Quisiera hacer incapiS sobre el ambien
te social que se respira en Daganzo. Es 
bastante frío y hostil, cuando siempre ha 
presdfnido de ser un pueblo abierto a to
do el que viniera. Sin embargo, la meta 
de este hombre ha sido enfrentar a pa
dres con hijos, amigos con amigos y a 
familias completas. Su primera legislatu
ra se puede calificar de aceptable, pero 
ha ido haciéndolo progresivamente mal, 
utilizando el rodillo socialista, que yo 
denomino la "apisonadora de Emilio 
Valladar"»

L A  C O M A R C A
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CULTURA Y DEPORTE:
UNA APUESTA DE FUTURO PARA COBEÑA

Cultura y deporte son unas de las apuestas más importantes que realizara el ayunta

miento de Cobeña en los próximos meses. Antes del noventa y cinco, los vecinos de 

la villa contarán con una casa de la cultura y  un polideportivo.

P E R F I L
Juan Bermudo, licenciado en 
Derecho, imparte clases en la 
Universidad Com plutense de 
Derecho Rom ano. Lleva seis  
años en el A yuntam iento  de 
Cobeña, de los cuales dos los 
pasó en la oposición. 
Actualmente, Juan Bermudo es 
concejal de Cultura y Deportes, 
además de responsable de las 
delegaciones de Transportes, 
Educación y Protección Civil.

E
ste mes de febrero está prevista 
la demolición del Ayuntamiento 
de Cobeña, que dará paso a un 
nuevo municipio y a la Casa de 

la Cultura de la villa, una necesidad casi 
imperiosa para una localidad que crece tan 
deprisa como Cobeña.

El concejal delegado en esta materia, 
Juan Bermudo, reconoce que es su gran asig
natura pendiente «me gustaría que se termi
nara la legislatura y, de acuerdo con el Plan 
Cuatrienal, viéramos hecha realidad la Casa 
de la Cultura.»

Sin embargo, la no construcción de la 
misma no ha sido un handicap para que en 
Cobeña funcionen actividades culturales va
rias (aula de teatro, instrumentos, coral, pin
tura, escultura, cerámica...): «Tenemos un 
aula de teatro con un profesor dedicado todo 
el año a un grupo de adultos de dieciséis 
personas que ya han representado obras de 
teatro en pueblos de nuestra área como pue
dan ser Camarma o Paracuellos. Contamos 
con un aula de instrumentos en la que treinta 
y siete personas, adultos y pequeños, estu
dian guitarra, flauta, órgano, bandurria y 
acordeón.
Además existe un grupo de personas del pue
blo interesadas en crear una coral y lleva

mos dos meses con un profesor que está in
tentando formarla. Quiero ser bastante entu
siasta y creo que de cara al verano del no
venta y cuatro, esta coral pueda ya a hacer 
sus pinitos.
Otra actividad muy importante en el área 
cultural es que vamos ya por el quinto certa
men de artistas locales, (pintores, escultores 
y ceramistas). Gracias al apoyo de Caja 
Madrid y su aula de cultura de la calle 
Libreros de Alcalá, artistas de Cobeña actú
an desde hace cinco años en unas fechas que 
puntualmente nos deja su director, don 
Fernando Morá»

MULTITUD DE PROYECTOS 
ESPERAN LA CONSTRUCCION 
DE LA CASA DE LA CULTURA

Aunque Cobeña sea el municipio más 
atrasado en la construcción de su Casa 
Cultural, se ha trabajado con la Consejería de 
Educación de la Comunidad de Madrid para 
ir poniendo a punto un buen número de pro

yectos culturales que esperan su inminen
te construcción: «Esta Casa de la 
Cultura, sin estar todavía hecha, ya cuen
ta con una dotación a nivel de minibiblio
teca, sala de proyección de cine, un equi
po de sonido importante... Los proyectos 
de actividades y programas están bastan
te estudiados con gente que puede dar 
mucha actividad y fomento a lo que pue
de ser una Casa de la Cultura: entrevis
tas, coloquios, conciertos, charlas... un 
sinfín de temas que serán del agrado de 
los vecinos de la villa»

EL 20 DE FEBRERO, 
ACTUACION DEL CUARTETO 

DEL PRADO EN COBEÑA

El próximo veinte de febrero, actuará 
por primera vez en Cobeña un cuarteto de 
música clásica, a iniciativa del Concejal 
de Cultura, Juan Bermudo. El cuarteto in
terpretará música clásica de Vivaldi, 
Mozart, etc, mezclada con música espa

ñola, para hacer más agradable a la pobla
ción el repertorio. El concierto cuenta con la 
colaboración del Aula Cultural Caja Madrid.

EN MAYO FINALIZAN LAS 
OBRAS DE UN 

POLIDEPORTIVO

Según Juan Bermudo, también delegado 
de Deportes en la localidad, para el próximo 
mes de mayo habrán finalizado las obras del 
polideportivo. Quedarán así cubiertas las do
taciones deportivas que hasta estos momen
tos eran casi nulas: «El polideportivo contará 
en una primera fase con dos piscinas, cuatro 
canchas de tenis, un campo de fútbol, tres 
campos de fútbol sala, cafetería, aparca
miento y área de servicio. En una segunda 
fase vamos a contemplar la construcción de 
pabellón cubierto, que estará terminado an
tes de final del noventa y cuatro y que conta
rá con unos frontones y un foso de tiro para 
los cazadores que tanta afición tienen en es
ta zona y que en la época de veda sufren esa
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Este mes podría derribarse el 
Ayuntamiento de Cobeña

sequía. Quizás sea un proyecto ambicioso 
por parte de este ayuntamiento pero, en de
finitiva, el fruto lo vamos a recoger dentro 
de unos años, teniendo en cuenta el creci
miento que tiene este municipio»

La primera fase del pol¡deportivo se es
tá construyendo gracias a unos convenios 
urbanísticos que el Ayuntamiento ha firma
do con promotores que querían instalarse 
en la zona. En cuanto a su costo, el señor 
Bermundo m anifestó a la Comarca: 
«Muchas veces, el problema no consiste en 
hacer algo sino en mantenerlo. En los pre
supuestos de este año noventa y cuatro ya 
se contemplan los gastos de mantenimiento 
de este polideportivo. Yo no voy a decir 
cantidades porque los presupuestos serán 
aprobados afínales de febrero o principios 
de marzo. Cuando queden aprobados po
dré adelantar puntualmente cuál es el coste 
del polideportivo»

E
l ayuntamiento de Cobeña será, 
casi con toda seguridad, derribado 
en este mes de febrero. La empre
sa que construirá la nueva casa 

consistorial ya se ha puesto en contacto con 
el municipio para empezar las obras en el 
plazo más breve posible.

Junto al ayuntamiento de Cobeña, y de 
manera casi simultánea, comenzarán las 
obras de la Casa de la Cultura, adjudicadas 
a otra empresa.

El costo del ayuntamiento y de la Casa 
de la Cultura rondará los ciento veinte mi
llones de pesetas.Mientras duren las obras,

el ayuntamiento y, probablemente, el Club 
de los Jubilados tendrán que trasladarse a 
otro lugar, siendo posible que, el ayunta
miento al menos, se ubique, si hay acuerdo, 
en alguno de los amplios chalets de 
Construcciones Jerical, sitos en la calle 
Ajalvir y a pocos metros de su lugar natu
ral, con lo que los vecinos apenas tendrán 
que desplazarse.

Si la empresa constructora y el ayunta
miento llegan a un acuerdo, el traslado se 
realizaría en cuanto las líneas de teléfono y 
demás servicios municipales estén instala
dos en las nuevas dependencias.

Los Reyes entregaron los 
regalos navideños a los niños 

de Cobeña en la iglesia
Como viene siendo habitual en Cobeña desde hace quince o dieci
séis años, la víspera de Reyes las familias depositan en la iglesia 
los regalos de los "peques" que los Reyes Magos se encargan de 
repartir posteriormente niño por niño. Este año la colaboración 
del pueblo de Cobeña en la celebración de este acto, que duró dos 
horas y media, fue total y los niños recibieron con mucha ilusión 
sus regalos.
Esta entrega de regalos, niño por niño, que sus Majestades los 
Reyes Magos realizaron en la iglesia el pasado mes no se realiza en 
ningún otro lugar de la Comarca, por lo que convendría seguir con
servando un acto tan emotivo y en el que la localidad es pionera.
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De la mano del gimnasio Somagym

EL FULL CONTACT LLEGA A COBEÑA
ace aproximadamente dos meses el 
gimnasio Somagym ha incorpora
do el Full-contact a sus habituales 
actividades deportivas (culturismo, 
aerobic...).
La Comarca quiso conocer desde 
más cerca esta disciplina deportiva, 
por lo que decidimos hablar con 
Antonio Hidalgo, profesor de Full- 
contact en Somagym.

Q. : Antonio, ¿qué es el Full?
R. : El Full es un deporte basado en el taek- 
wondo y el boxeo inglés. Aprovechando lo 
mejor e cada disciplina. Es un deporte de 
contacto y la mejor defensa personal que 
existe.
Q. : ¿Crees que el Full Contact puede 
tener tirón en Cobeña?
R. : Es una modalidad relativamente nue
va. Siempre se ha visto el karate, taek- 
wondo, etc, aunque se ha puesto un poqui
to de moda con las películas de Vandam. 
Espero que poco a poco vaya encontrando 
mayor aceptación.
Q. : ¿En que se diferencia de otras disci
plinas como el karate, por ejemplo?
R. : Es totalmente diferente. En el 
karate no se enseña el combate pro
piamente dicho, sino katas, movi
mientos. Sin embargo en el Full 
Contact se aprende lo más básico 
para empezar a combatir.
Q. : ¿Cuánto tiempo llevas dando 
clases de Full?
R . : He empezado hace poco. 
Anteriormente daba clases de Kick 
Boxing, Taekwondo, Kaju 
Kembo... de modo que he ido acu
mulando todo el trabajo de todas 
estas artes marciales. En mi opinión 
el Full Contact es la mejor discipli
na, la más completa y la mejor de
fensa personal que existe.
Q. : ¿Hay que tener alguna cuali
dad especial para practicar el 
Full?
R. : No. En el caso del Taekwondo 
se requiere mucha elasticidad y fle
xibilidad, pero para el Full Contact 
únicamente es necesario tener una 
buena forma física, algo que per- ̂  
fectamente se puede adquirir en 
Somagym.

Q. : ¿En qué consisten las clases de Full 
Contact?
R. : Primeramente se realiza un calenta
miento general. Nunca empezamos con la 
elasticidad para prevenir posibles tirones,

de manera que lo dejamos para el final. 
Luego empezamos con técnicas, un poqui
to de puños y piernas, combinaciones y 
combates.
Q.: ¿Qué les dirías a la gente de Cobeña 

y de los pueblos de alrededor para 
que se animen a practicarlo?
R.: Les diría que físicamente es lo 
mejor que existe, mucho mejor para 
quemar grasas que una clase de aero
bic. Además, a todo esto hay que su
mar que es una buenísima defensa 
personal una vez que aprendes y te 
manejas un poquito.
Q. : ¿Acuden chicas a tus clases?
R. : No, de momento no, pero cree
mos que se van a animar un par de 
ellas.
Q. : ¿Quieres añadir algo más?
R, : Quiero añadir que el poder no es
tá en los brazos, ni en las piernas, si
no en la cabeza. Si tu piensas que 
paedes hacerlo, lo consigues.

AEROBIC
IDEAL PARA BAJAR 
LOS KILOS DE MAS

Somagym ofrece a sus clientes 
una amplia oferta deportiva entre la 
que se incluye el aerobic. Sobre esta
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unas medias. Además no hay ningún hom
bre, de modo que ellas se sienten mucho 
más desininvidas y son capaces de mos
trarse como realmente son. Por otra parte, 
como están viendo los resultados, y son 
espectaculares, eso les anima.
Q. : Cuéntanos, ¿en qué consiste una 
clase de aerobio?
R. : Existe diferentes niveles de aerobic. En 
el nivel normal se realizan ejercicios de 
mantenimiento pero que, al incluir música, 
son más rítmicos. Sin embargo, en los ni
veles más altos, son clases de quema-calo- 
rías.
Q. : ¿En cuánto tiempo se empiezan a 
notar los resultados?
R. : Si se lo toman en serio y trabajan a to
pe, en tan sólo tres meses ya se pueden 
apreciar los efectos.
Q.: ¿Para qué tipo de problemas es

aconsejable el aerobic?
R.: Para todo tipo de problemas circulato
rios, respiratorios, adelgazamiento... Con 
lo único que no es compatible el aerobic 
son con problemas de espalda.
Q. : ¿Qué horarios tenéis de clases?
R. : Por la mañana damos una sola clase, 
de diez a once, y por la tarde lo repartimos 
en dos clases, desde las siete hasta las nue
ve y media.
Q. : ¿Es muy caro el aerobic?
R. : En absoluto. Es mucho más barato 
practicar aerobic que meterse en cualquier 
dieta de adelgazamiento, y mucho más 
cuando se ven los resultados. Como antes 
resaltaba Miriam, el aerobic permite con
trolar el nivel de stress. Además, después 
de finalizar las clases se pueden utilizar 
las saunas, cosa que ayuda a las personas 
que tienen las tensión alta.

68 millones de 
pesetas para 

restaurar la iglesia 
de Camarma

Sesenta y ocho millones de pesetas costará 
el arreglo definitivo de la iglesia de Camarma 
desde que hace once años, aproximadamente, 
comenzarán las obras que fueron tramitadas en 
1980.

Recientemente, el ayuntamiento de 
Camarma acordó en pleno aportar cinco millo
nes de los catorce que supone la fase de com- 
plementación. El resto será aportado por la 
Comunidad de Madrid (cinco millones) y los 
empresarios e industriales (cuatro millones) que 
recibirán una carta conjunta del Ayuntamiento 
y el Obispado.

Luis Gregorio Díaz explicó a Quijotes La 
Comarca en qué han consistido las obras: «Se 
trata de un espacio que el pueblo quiere ya, de 
una vez por todas, rehabilitar y empezar a utili
zar. Espero que, tanto el pueblo como los in
dustriales de la zona, estén suficientemente sen
sibilizados como para entender y ayudar en 
esta tarea que hemos iniciado»

REHABILITACION DEL 
ANTIGUO LAVADERO

La rehabilitación del antiguo lavadero es 
otra de las obras que acaba de iniciar el 
Ayuntamiento de Camarma. Cuentan con un 
presupuesto de sesenta y dos millones de pese
tas y una adjudicación de cuarenta y ocho, co
rriendo con el setenta por ciento la CAM y el 
treinta por ciento el Ayuntamiento.

El lavadero del pueblo de Camarma es muy 
frecuentado por la gente mayor, sobre todo en 
verano.

PUBLICACION DE UN LIBRO DE 
LA HISTORIA DE CAMARMA

En un breve plazo de tiempo, y tras dos 
años y medio de recopilación y ordenación de 
documentos del archivo histórico de Camarma 
y el archivo eclesiástico, se editará un libro so
bre la historia de Camarma.

El libro será presentado el mismo día que se 
inaugure la iglesia, en el presenta año, y ha sido 
encargado a Miguel Mayoral, profesor de insti
tuto en Alcalá de Henares, y al que le unen im
portantes raíces con Camarma.
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IU DE MECO PIDE EN UN PLENO LA DIMISION 
DEL ALCALDE, ANTONIO BARRANCO

Pedro Cesar de la Vega, concejal de IU en el Ayuntamiento de Meco, presentó una 

moción de urgencia, pidiendo la dimisión del Alcalde, Antonio Barranco, por un 

"presunto caso de corrupción".

E
l concejal de IU de Meco, Pedro 
César de la Vega, solicitó en una 
moción de urgencia presentada el 
diecinueve de noviembre del pa

sado año, como concejal de urbanismo (car
go del que ha sido cesado del Ayuntamiento 
PSOE) la dimisión del Alcalde y del primer 
y tercer teniente alcalde como cargos políti
cos, así como al arquitecto municipal por 
considerar, como dice la moción de censu
ra, que han cometido "presunto delito de 
prevaricación, información privilegiada y 
cohecho", ante la revisión de las normas ur
banísticas de Meco.

Los hechos denunciados a la fiscalía del 
Tribunal Superior de Justicia de la 
Comunidad de Madrid han sido admitidos a 
trámite.

De la Vega manifiesta a La Comarca 
haber encontrado unos documentos que re
lacionaban al señor alcalde y a Edmundo 
Morón, arquitecto municipal, con la compra 
de unos terrenos.

Según la moción de censura del conce
jal de IU, éste, haciéndose pasar por promo
tor privado, pidió precio de los terrenos a 
los nuevos propietarios, una empresa de

Madrid, quienes manifestaron que se trataba 
de un negocio seguro de doscientos a tres
cientos millones de pesetas, a raíz de lo que 
se entiende que los terrenos iban a ser pre
suntamente calificados.

El concejal de IU muestra a 
Quijotes La Comarca el documento 
que a continuación publicamos, don
de el arquitecto, según dice un acta 
del pleno, reconoce su letra pero no 
la firma. El ayuntamiento de Meco 
ha creado una comisión informativa 
especial de investigación.

Por su parte, el alcalde ha pre
sentado una denuncia por presuntas 
calumnias e injurias vertidas por el 
concejal de IU en el citado pleno. El 
señor Barranco ha manifestado que 
el inventor del esquema para la revi
sión de las normas urbanísticas fue 
de la Vega, quien votó tres veces de 
manera favorable.

Antonio Barranco manifiesta 
públicamente que fue el pleno de la 
Corporación quien le quitó al señor 
de la Vega la dedicación exclusiva 
que tenía como concejal de 
Urbanismo por unanimidad (5 votos 
PSOE y 5 PP). Hay que recordar 
que tras las elecciones municipales 
el Ayuntamiento de Meco quedó 
constituido de la siguiente manera: 5 
concejales para el PSOE, 5 para el 
PP y 1 para Izquierda Unida. De la 
Vega gobernaba con el Partido 
Socialista, de ahí su dedicación ex
clusiva como concejal.

El alcalde socialista cree que es
ta polémica se debe a la no aproba
ción por parte de la CAM del plane
amiento del Plan Meco-Henares.

Por último, el señor Barranco 
culpa al concejal de IU de aupar a la 
alcaldía a un independiente contra
natura, de convertir a Meco en un 
pueblo racista, de ser el culpable del 
derribo del edificio la Venta de

Meco y de deteriorar económicamente al 
Ayuntamiento.

Una cruenta polémica que no va a ter
minar aquí y que tendrán que resolver los 
tribunales de justicia.
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MESON RESTAURANTE

EL TORCAL

PROMUEVE Y CONSTRUYE

Ir? 1

Residencial | 
Nuevasvillas I

E N  M E C O  

Y

CAB A N IL L A S  

(GUADALAJARA)

R E S T A U R A N T E

U H I N  - B E R R I

LA COCINA TRADICIONAL VASCA

MENUd DIARIOS 

CARTA

Especialidades en 
todo tipo de Tapas

Menús Diarios y  Carta

C/. Mayor, 6 • MECO • Madrid

Ctra. Valdeavero, núm. 20 
28816 Camarma de Esteruelas 

@  885 74 59

”donde Carlos”
(  C O M ID A S  C A S E R A S  )

l l CJí0 1 lP f  A  Y Y Y IA  TV IPC §3 Jgf J ll V  Mr A  Jtf JL MJ i f f  # n P »

• Conejo ai Ajillo
• Bandejas de Pescado

CL Medio Celemín, s/n" • 28880 MECO (Madrid

VIVIENDAS DE 1.2. 3 v 4 DORMITORIOS 
DESDE 5.250.000 Pts. y 4.600.000 Pts

Gon iodos ¿as/eic¿¿telcu/e^qii&  necesita s

INFORMACION:
M ECO  •  C / C lavel, 7 •  Telf.: 886  09 39

G U A D A LA JA R A  •  C / C o n d e sa  V ega  de l Pozo 

Telfs.: (949) - 22 17 40 - 21 77 27
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\  A  UNICOS CHALETS ADOSADOS DE 
A U  CALIDAD EN EL CENTRO DE COBEÑA

M E M O R IA  D E  C A L ID A D E S : P u e r ta  d e  a c c e s o  b lin d a d a  •  C a rp in te r ía  PVC  a c r is ta la m ie n to  t ip o  "C L IM A L IT "

•  P a v im e n to s  e n  g re s  •  T ra s te ro  •  D e s p e n s a  •  C o c in a  a m u e b la d a  c o n  e le c tro d o m é s t ic o s  •  E s c a le ra  d e  m á rm o l

•  B a ñ o s  c o n  e s p e jo s  e m p o tra d o s , e n c im e ra s  de  m á rm o l y  d u c h a  h id ro m a s a je  •  C a le fa c c ió n  y  a g u a  c a l ie n te  g a s  p ro p a n

•  T e lé fo n o  y  T.V. e n  t r e s  p la n ta s PLANTA ATICO

TIPO "A"
Superficie construida 

190 m2
8 Unidades •  C/Ajalvir 

1 Unidad C/ Arenal

PLANTA BAJA PLANTA PRIM ERA

Infórmese en:
Plaza de los Mosteases, 1 -2o • 28015 MADRID 
TELFS: Mañanas 547 05 94 •  Tardes 541 30 95

Visitas Chalet Piloto:
Sábados y Festivos de 12 a 14:30 

Telf.: 620 92 96


